

Gerechtes Unentschieden der U 9 F 1 – Jugend vs. Röhrmoos

Am 11.04.15 bestritten unsere F 1 – Jungs das dritte Testspiel gegen Röhrmoos in Haimhausen. Trotz der robusten Spielanlage des Gegners nahm unser Team gleich nach Anpfiff das Heft in die Hand und setzte Röhrmoos in der eigenen Spielhälfte fest, konnte die gebotenen Chancen aber leider nicht in erwähnenswerte Erfolge ummünzen. Schließlich ergab sich sogar dem Gegner eine hochkarätige Chance zur Führung, welche unser Keeper Luis jedoch mit Bravour entschärfte. Nach der Halbzeitpause konnte dann endlich Simon nach einer Eckenhereingabe von Leonard zum 1 – 0 abstauben. Danach ließ sich das Team Haimhausen für gut 10 Minuten durch den Gegner in Richtung eigenes Tor drängen. Dies brachte dann schließlich nach 3 / 4 der Partie den 1- 1 Ausgleich mit sich. Postwendend jedoch erzielte Simon über einen durch David und Niko eingeleiteten Konter erneut die 2 – 1 Führung. Auch diesen Vorsprung glich Röhrmoos sofort nach Wiederanstoß aus. Kurz vor Spielende prallte der Ball einmal an die Querlatte des Gegners, sowie an den Pfosten des Haimhauser Kastens, bevor Benedikt nach einer Vorlage durch Basti alleinstehend vor dem gegnerischen Keeper zur erneuten Führung einschob. Mit Ende der regulären Spielzeit glich Röhrmoos nochmals aus. In der vom Schiedsrichter großzügig bemessenen Nachspielzeit erzielte Simon noch ein sehenswertes Tor per Kopfball bevor unser Gegner unerwartet über einen finalen Freistoß den **4 – 4 Endstand** markierte. Eine spannende Partie mit vielen Höhepunkten ging mit einem gerechten Remis zu Ende. Vielen Dank an die Betreuer der Spvgg Röhrmoos, als auch an die Helfer und Spender der obligatorischen Fanbewirtung.

Kader: Benedikt, Niko, Simon, David H., Luis, Basti, Leonard